

Stellungnahme zur Unternehmenssteuerreform III

Die TREUHAND-KAMMER begrüsst in ihrer [Stellungnahme](#) die steuerpolitische Stossrichtung der Unternehmenssteuerreform III. Die Lizenzbox auf kantonaler Ebene sowie die zinsbereinigte Gewinnsteuer auf Sicherheitseigenkapital bei Bund und Kantonen stellen unverzichtbare Elemente der Reform dar. Die Einführung einer Kapitalgewinnsteuer auf Wertschriften wird strikt abgelehnt. Das Hauptziel der Reform ist das Halten und die Stärkung des Steuerstandorts Schweiz.